

## Bungalow en venta en Cartagena

480.000 €

Referencia: AC11783    Dormitorios: 3    Baños: 3    Terreno: 220m<sup>2</sup>    Construido: 180m<sup>2</sup>



---

## Costa Calida, La Manga Golf Club

¡Descubra la casa de vacaciones de sus sueños en La Manga Club! Este encantador bungalow de golf de 3 dormitorios ofrece la mezcla perfecta de comodidad, relajación y una ubicación inmejorable. Situado en primera línea del campo de golf, esta propiedad goza de impresionantes vistas y acceso directo a una de las mejores experiencias de golf disponibles. Los residentes disfrutarán de acceso a una hermosa piscina comunitaria, exuberantes zonas verdes y aparcamiento privado fuera de la carretera, haciendo de esta una propiedad ideal para aquellos que buscan un estilo de vida sereno en un complejo de primera clase. Este bungalow de un solo nivel está diseñado para la comodidad y la accesibilidad, ofreciendo una luminosa sala de estar de planta abierta que incluye una sala de estar, comedor y cocina. El diseño es perfecto para socializar y disfrutar de tiempo de calidad con la familia y amigos, con grandes ventanales y puertas correderas que proporcionan luz natural y unas vistas impresionantes del campo de golf. La cocina es moderna y está totalmente equipada, lo que garantiza que la preparación de las comidas sea un placer. En el exterior, la terraza delantera es una característica destacada de la propiedad, ofreciendo un espacio sereno para relajarse o cenar al aire libre con el exuberante campo de golf como telón de fondo. Desde la mañana hasta el atardecer, las vistas son cautivadoras, haciendo de este un lugar ideal para disfrutar de la belleza y la tranquilidad del entorno. La Manga Club Resort es un destino de renombre mundial, famoso por sus excepcionales instalaciones deportivas y sus lujosas opciones de alojamiento. Enclavado en la Costa Cálida murciana, junto al Mediterráneo, el complejo ofrece un clima ideal durante todo el año, con una temperatura media anual de 20 grados y más de 320 días de sol. Desde su inauguración en 1972, La Manga Club se ha convertido en un paraíso para propietarios y deportistas exigentes. El complejo cuenta con una amplia gama de alojamientos exclusivos, como villas, bungalows, adosados y apartamentos. Es el refugio perfecto para quienes buscan tranquilidad, seguridad y un servicio de primera clase. Las instalaciones del complejo son insuperables, e incluyen una piscina y un spa centro de bienestar situado en el hotel Grand Hyatt de cinco estrellas, que es el punto de referencia de la zona. Este lujoso hotel ofrece varias opciones gastronómicas, desde comida informal a alta cocina, así como animados bares para el entretenimiento nocturno. Los residentes también disponen de seguridad 24 horas, una gasolinera, bancos, un supermercado, un centro médico, una farmacia, un salón de belleza, varias boutiques y más de 20 bares y restaurantes. Las miles de hectáreas de hermosos bosques verdes en los acantilados del mar Mediterráneo son perfectas para practicar ciclismo de montaña y senderismo. El acceso privado a la impresionante playa de La Cala, con su propio chiringuito y un magnífico restaurante con vistas al mar, aumenta el encanto de esta increíble ubicación. Las instalaciones deportivas profesionales de primer nivel del complejo, combinadas con las mejores opciones gastronómicas y de ocio, cubren una impresionante superficie de seis kilómetros cuadrados. La Manga Club también está convenientemente situado a sólo 30 minutos del Aeropuerto Internacional de la Región de Murcia y a una hora del Aeropuerto de Alicante-Elche, lo que garantiza una fácil conectividad con destinos nacionales e internacionales. La cercana ciudad portuaria de Cartagena, a sólo 20 minutos de distancia, es rica en cultura, historia y ofrece una excelente variedad de opciones gastronómicas.